
第１２回教育委員会定例会議録 
 

開催日時  令和７年３月２５日（月） 

出 席 者  （教育委員）             （事務局） 

      教育長職務代理者 菊田 美由紀    教育長             青山 桂子 

      委員       大橋 香代子    教育課長            坂 和由 

      委員       渡邊 幸良     教育課課長補佐（生涯学習係）  松久 里美 

委員       棚橋 剛      教育課課長補佐（学校教育係）  中原真奈美 

              

１．開会 午前１０時５５分に開会 

 

２．前会の議事録の承認 

 

３．教育長より 

   ４月の新年度により良いスタートが切れるように各校にて準備を進めている。 

 

４．報告事項 

① ４月からの校長会について 

② 卒業式について 

・３/７中学校卒業式：在校生も参加し、卒業合唱も行われた。コロナ禍前に戻りつつあり、厳粛な卒 

業式となった。 

・３/25 小学校卒業式：在校生の出席は４・５年生。各校、保護者の参加も多く、厳粛な式になった。 

③ 中学生の進路状況 

④ 教職員の状況 

⑤ 名森小学校南（体育館から中央保育園跡地へ）横断歩道の設置 

児童の送迎などでの安全確保 

⑥ 名森小と結小に不登校対応の支援員（ほほえみ教室）を設置 

・保護者や児童の安心感につなげ、登校の足がかりにしたい。 

⑦ ３月安八町議会対応 

・小中学校の体育館の空調整備：Ｒ７年度に設計し、Ｒ８年度から順次計画的に実施予定。 

・公園整備計画の中で、アンヒルパークに健康器具を設置する検討をしていく。 

・小学校に防災マットを購入予定。 

⑧ 給食センター運営審議会について 

・Ｒ７年度から第３子が給食費無償、第２子が半額免除となる。（22歳の以下の子どもから第１子と 

数えるため、新ルールとなる） 

⑨  実施行事と今後の行事について 

・入学式の割り振りの確認 

・３/３０ふれあいウォーキング＆スタンプラリー 

中学生がつながり懇談会で町の人とのつながりについて考えた。中学生の想いを実現した行事 

 

５．懸案事項 

① 交通事故について 

 ・中学生の事故 大きな事故にはならなかったが、春休み中の交通事故の注意喚起を促す。 

② 教員のメンタル不調のための病気休暇 見通しがつかない状況である。学校と連携して見守りたい。 

  



６．連絡報告事項 

（坂課長より） 

  ・教育課内の人事異動について 

  ・Ｒ７年度に行う事業について 総合体育館の空調設備、ＧＩＧＡ端末の更新 等 

（中原課長補佐より） 

① ２月の生徒指導事案 

・問題行動：仲間とのトラブルから登校を渋る事案がいくつもある。学校と家庭と連携をとりながら 

対応していきたい。 

・不登校の現状について 

安八町の不登校児童生徒は、合計４７人（小１５人、中３２人）増加傾向である。 

② ２月教職員勤務状況について 

 

７．質疑応答・ご意見等 

 （棚橋委員） 

  ・長期の病気休暇の先生の穴埋めとして、教務主任など校内の職員で対応するとなると、他の先生が年休 

   等、休みが取りにくくなっていないか懸念している。難しい状況ではあるが、非常勤講師の加配をお願 

いしたい。 

 （菊田委員） 

・結小学校が午前中に４０分授業を５時間行うと聞いたが、休み時間は確保できるのか。 

 （教育長） 

→朝の活動をなくし、給食の時間を少し遅くして、休み時間を確保する。 

 （棚橋委員） 

  ・結小の教育課程は通年で行うのか。４０分授業にすることによって、授業のあり方を変えないといけな 

い。授業の変革が求められる。次の学習指導要領を見据えた取組であるため、取組状況を見て勉強した 

い。結小がよいモデル校になるとよい。６時間目の個別学習の充実についても見届けたい。 

 （菊田委員） 

  ・給食費第２子以降の免除はありがたいが、質や量の低下が心配である。給食の内容等の「満足感」も大 

切にしてほしい。 

 （教育長） 

  →町の負担は大きくなるが、質や量の低下にならないように取り組んでいく。 

 

８．閉会 

令和７年度臨時教育委員会定例会を令和７年４月３日（木）午後２時４５分に開催することを決定し、

午前１１時５０分に閉会した。 


